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5a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIM DO MÉDIO

TEJO

Ata n.° 05/2020

Registo n.° Interno / 2174 / 2020

Data — 09-c6-2020

Inicio — 09h30

Local — Cidade de Tomar, na sede da CIM do Médio Tejo, Convento de São Francisco

Termo — 12h45
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Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Fernanda Maria Pereira Asseiceira

Vice-Presidente Vasco António Mendonça Sequeira Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Abrantes Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Constância Sérgio Miguel Santos P. de Oliveira

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Jacinto Manuel Lopes Cristas Flores

Ourém Luis Miguel Marques G. C. de Albuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Torres Novas Pedro Paulo Ramos Ferreira

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

Secretário Executivo Miguel Pombeiro

CIM Médio Tejo Rita Trindade

CIM Médio Tejo Sónia Santos

Sertã Chefe Gabinete Paulo Luís
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Abrantes, Alcanena, Constãncia, Entroncamento, Carreira dó Zêrere. Nação, Ourém, Sardoal, Sertã, Tomar, Torres No’jas, Vila de Rei e Vila Nova da Barquinha

ORDEM DE TRABALHOS

09h30

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA

CTT

O presidente da autarquia do Sardoal referiu que estrava sem distribuição de correio desde o dia
28 de maio e que estava preocupado com esta situação, Ao que indicaram os restantes autarcas
o serviço que está a ser prestado pelos Correios de Portugal é deficitário, situação, que se repete
há já bastantes dias, e que tem vindo a criar alguns constrangimentos na nossa região, e na
grande maioria dos municípios do Médio Tejo.
Num espaço de 15 dias, os serviços dos CTT não estão a ser deVidamente assegurados, estando
vários setores afetados, não só através da rede de distribuição postal (carteiros), com também
na rede de atendimento (lojas) provocando atrasos diversos na entrega de correspondência nos
vários concelhos da nossa região.
Esta preocupação prende-se com o facto dos atrasos que se têm verificado de uma semana,
quinze dias, com a entrega de correspondência que acaba por chegar em alguns casos fora de
prazo, e em algumas situações com pagamentos já vencidos,
Numa altura em que o país já por si só se encontra fortemente debilitado fruto da pandeia que
nos assola COVID-19, é de lamentar que situações destas aconteçam neste período. As
empresas estão a passar por inúmeras dificuldades, muitas delas já em situação de lay-off, e
vêm-se condicionadas nas entregas e recebimentos de encomendas junto dos serviços dos CTT.
Face aos constrangimentos diversos que esta greve tem vindo a provocar nesta região, situação
esta que é generalizada, os autarcas deliberam por unanimidade tornar pública esta
preocupação, bem como transmiti-la aos CTT e à própria ANACOM.

PUPLJ

AI RC

O presidente da autarquia de Ourém comentou que a AIRC está a solicitar ao município de
Ourém um acordo adicional para a atualização das diferentes plataformas informáticas.
Tendo em conta esta situação, o secretário executivo pediu que lhe fosse indicado efetivamente
o que está em causa, e referiu a necessidade de ser remetido à UM os investimentos que já
foram feitos e se preveem fazer neste âmbito preferencialmente a partir de janeiro/2019.

puru

INFORMAÇÔES

ORDEM DO DIA

1. Reprogramação do P0 Regional Centro 2020 1 Considerações gerais

De uma forma resumida o secretário executivo deixou algumas considerações da reunião que
teve na CCDRC com a Dra. Isabel Damasceno:
- A reprogramação ainda não está fechada, até porque só agora se iniciaram as conversações da
Agência para o Desenvolvimento e Coesão (ADC) com a Comissão Europeia. A metodologia vai
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passar por urna proposta da Autoridade de Gestão ao qual a CIM se pronunciará e fará as
propostas de alteração.
- Foi dada a garantia de que não haverá diminuição do Valor global ao valor inicial do Pacto;
- Recorrer a prioridades de investimento com menor utilização e reforçar outras prioridades de
invesUmento; -

- No Ambito da P.t 9.1. Cultura para todos — E proposta a substituição pela nova versão cultural
em rede, cuja versão deverá para sair em breve. Este assunto está na ADC e deverá privilegiar
espaços abertos;
- P1. 9.1. Inovação Social — Fica à consideração de cada CIM, sendo certo que caso haja
desistência teremos mais verba para as empresas;
- P1, 8.8. — Inovação Social - O novo 512E que se passará a designar de +C0350 ficará sob a
gestão dos GAL. Aguarda-se um novo aviso de concurso a gerir pela CIM para a manutenção dos
postos de trabalho;
- P1, 10,5 - Escolas — Prioridade para intervenções ligadas ao amianto. O aviso encontra-se em
fase final de preparação, fora do Pacto, sendo que existe a perspetiva de comparticipação a
1O0°/. Fora do amianto temos a indicação de abertura para novos investimentos na área da
educação, contudo, é fundamental ter um estado de maturidade elevado.
P1. 10.1. — Sucesso Educativo — Esperamos que haja cobertura dos investimentos na área das
TIC informática/digital;
P1. 2.3. — Modernização Administrativa — Haverá possibilidade de reforço nesta área. Para o
efeito, foi deliberado efetuar um levantamento dos investimentos realizados neste âmbito, até à
data, pelos municípios e avaliar futuras ações de investimento para o projeto intermunicipal a
submeter em sede de aviso de concurso;
P1. 6.3. — Património Cultural — Inclusão de monumentos sem a classificação de Museu Nacional
não será permitido;
- Quanto ao aviso ao COVID ama não são conhecidos os pormenores ou elegibilidades;
- No âmbito da regeneração urbana, está-se a iniciar a fase de avaliação dos PEDUS e PARUS,
sendo que os critérios estão ainda em fase de consensualização.
- O aviso da mobilidade para as CIM poderá ter o prazo prorrogado em 3 meses;
- Quanto à saúde, em principio deverá ser disponibilizada alguma verba para o CHMT,
considerando investimentos com estado de maturidade elevada.

ruru

2. PEDU 1 PARU - Análise dos projetos municipais aprovados e em curso

Foi efetuada uma análise dos projetos municipais aprovados e em curso, dando nota de que
quanto ao PARU, ficou sempre presente que haveria um reforço do mesmo, face aos montantes
baixos dos contratos celebrados, em comparação com as outras Regiões do País, pelo que estando
o P0 Regional do Centro 2020, em reprogramação, o mínimo era aproveitar a mesma para o
reforço efetivo e necessário do PARU. Foi salientado, pelo Secretário Executivo, que dada a
abertura para a criação de tantas exceções face ao COVID-19, também se deveria dar, em casos
excecionais, a possibilidade de transferências do PDCT para à PARU ou vice-versa, dado que
existem municípios que não têm necessidades de investimento nas P1. do Pacto mas tem
necessidades ao nível da regeneração urbana.

Pupu

3. Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da Região do Médio Tejo
3.1.Análise do ponto de situação das Prioridades de Investimento contratualizadas

Face à análise das P1 contratualizadas, aos projetos intermunicipais e municipais submetidos e
por submeter e perante os saldos por absorver, bem como às futuras necessidades de
investimento municipal, foi deliberado por unanimidade proceder às seguintes alterações do
Pacto, por forma a solicitar a devida aprovação pelo P0 Regional do Centro 2020.

De uma forma geral, foi aprovado o seguinte:
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Abrantes Aicaneria Consrànc,a, entroncamento, Ferreira do Zézere, liação, Ourém, Sardoal, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vila de Rei e Vila Nova da Barquinha

Atualmente no Pacto:

P1 Projeto Dotação

.2’ ,, ps difirio ‘uni co 200000 00€

Constância) Piscina Mun:cipal 157213,07€

Tomar Complexo Desportevo 237099,03€

Eficiência Energética em Edifícios Públicos •!T—mar) Biblioteca 81915,38€ -- -

:i
Tomar) Edifono Paços do concelho 163830,76€

viciencla Energó+ica no Edifico das Piscinas
33250000€

-

: - ‘..iirucipais do Entroncamento

Eificiência Energética em lluminaç5o Pública) .1unicípio de Entroncamento 536782,04€

Igreja de Santa Maria do castelo (Abrantes 200000,00€

63
Património cultural - intervençóes em Reabihtaçk do castelo e do Paço do conde

80009734€
. .

monumentos nacionais (pur&Ti;
—-

Aqueduto
dos Pegóes - i. ‘asa Ternarj 292197,67€

9,7. lnfraestruturas e Equipamentos de saúde Exte”sc co Saude de \Ionalvc 50000,00€

centro Escolar oa Linhaceira (Tomar; 1311830,25€
10.5 V- centrosEscolares ——-

—

centre
Escoiar de Mmdc (Alcanero; suplente; 0,00€

L Total 4453 525,54€

Alteraçáo aprovada, por unanimidade

P1 Projeto Dotação

$rrJ — —, (Abrantes) Edicio Publico — 0,00€

(Constancla) Piscina Municipal 142 730,30 C

(Tomar) Complexo Desportivo 0,00 E

Eficiência Energética em Edifícios4 omar) Bbhoteca 0,00€

..—-

-
(Tomar) Edifício Paços do Concelho 0,00 €

_i - - -

- Eficiência Energética no Edifício das
-

Piscinas Municipais do 429 125,66€
Entroncamento

Eificiência Energética em Município de Entroncamento 440 156,38 €
Iluminaçao_Publica

Igreja de Santa Maria do Castelo
400 000 00 €

cDe)
Reabilitaço do Castelo e do Paço do

, 510 000,00 C
Património cultural - intervenções92Pi2ET1

6.3. em monumentos nacionais Aqueduto dos Pegões.1.a fase
278375,04€ —

-
i - -

-

Recuperaço’ Requakficação da
558 474,59 €

97
Infraestruturas e Equipamentos de - Extensao de Saude de Montalvo 104 54Z77€

•

ilk
Saúde 4 Unidade de Saúde de Caxarias 290 097,34€
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CTe:raOrEscolar da Linhaceira
1 300 023,46 €

10.5 Centros Escolares _-.-... — -.
Centro Escolar de Minde (Alcanena)

860 000 00€(suplente)

___________________

Total 5 313 525,54 C

3,2.Análise do ponto de situação dos projetos intermunicipais e municipais aprovados 1
submetidos 1 por submeter

Este ponto foi analisado, conjuntamente, com o ponto anterior.

rwnj

4. PT 2020 — avisos
4.1 Intervenções no Domínio da Mobilidade e Transportes: Apoios do Centro 2020 —

Ponto de situação sobre os avisos de candidatura na P1451 Sistema Integrado de
Bicicletas para Uso Público Médio Tejo - 1,a fase - Linhas Gerais da Candidatura a
apresentar ao Centro 2020, alterações ao PAMUS Médio Tejo - Informação interna n.°
17 15/2020

Este ponto será analisado na próxima reunião

pJpu

4.2 Análise do Aviso de Concurso Sistema de Apoio a Ações Coletivas — Promoção
do Espírito Empresarial 1 Submissão de Candidatura Intermunicipal

Este ponto será analisado na próxima reunião

4.3. Outros avisos

Este ponto será analisado na próxima reunião

rurni

5. Portugal 2030
5.1 Estratégia da Região do Médio Tejo 2021-2027

Este ponto será analisado na próxima reunião

5.2. Análise do levantamento das prioridades de investimento no ámbito da Educação,
Saúde e Património Cultural

Este ponto será analisado na próxima reunião com mais detalhe.

pur2J
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Proposta n.° 06 Registo n.° Interno 2022/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Aprovação da ata de 28 de maio/2020 — Informação interna n.° 2022/2020

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata do dia 28 de maio/2020.

RJPLJ

PROPOSTAS

Proposta n.° 07

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Aquisição de Máscaras para o DECIR — Análise e tomada de decisão

O secretário executivo deu conta de um email enviado pelo Comandante Mário Silvestre
informando que iniciará no dia 15 de maio, o nível II do Dispositivo Especial de Combate a
Incêndios Rurais (DECIR), situação que trará um acréscimo de operacionais em permanência

nos quarteis de Bombeiros e em caso de ocorrências significativas, um acréscimo de
operacionais de várias forças nos Teatros de Operações, contando ainda com uma substancial

adição de mais operacionais nos meses subsequentes. A atual situação, criada pelo COVID
19, traz ao sistema uma maior pressão com a segurança, sendo necessário garantir a proteção

das mulheres e homens que se encontram em H24 disponíveis para a realidade que se nos irá
apresentar.
Para além de todas as medidas previstas nos planos de contingência, o CDOS encontra-se a
ultimar um conjunto de recomendações para os operacionais dos Corpos de Bombeiros, sendo
que uma delas passa pelo uso de máscaras em operação e fora dela, ou seja, sempre que exista
concentração de pessoas.
As limitações económicas dos Corpos de Bombeiros é, em alguns casos, cada vez mais
problemáticas, sendo impossível a aquisição das máscaras para utilização no combate a
incêndios, EPI, que pelos motivos óbvios tem que estar devidamente certificado.
Deste modo, o secretário executivo deu conta desta situação questionando os presidentes sobre
o interesse na aquisição destas máscaras,

Ficou acordado contatar as autarquias para saber ao certo, e caso haja interesse qual o número
de máscaras a adquirir As autarquias de Tomar e Sertã indicaram logo o interesse e as
quantidades a adquirir respetivamente Tomar 30 e Sardoal 60 máscaras.

Foi ainda deliberado por unanimidade delegar competências no secretário executivo para
proceder a todos os atos que permitam o normal andamento deste processo, sendo que
posteriormente todos os procedimentos em causa terão de ser presentes em reunião do
Conselho Intermunicipal para ratificação.

Ri[i2J

Proposta n.° 08

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Protocolo de apoio para o veículo de Comando e Comunicações da CIM — Análise e tomada de
decisão.
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O secretário execuivo deu conta de um outro email enviado pelo Comandante Mário Silvestre
informando que uma das maiores necessidades dos COS nos PCO’s, tem a ver com a recolha de
informação fiável e credível. Referiu que o COS procedeu à criação das ERAS ( Equipas e
Reconhecimento e Avaflação da Situação) equipas que se caracterizam pela sua grande
mobilidade e capacidade técnica, garantindo a interligação permanente, e que têm como
principal objetivo dotar o CNOS ou o CDOS, de acordo com o escalão de acionamento, com
informação imediata e indispensável ao processo de tomada de decisão, este CDOS quer que as
ERAS e VCOC ( veículos de Comando e Comunicações) funcionem quase como um Binómio,
sendo acionadas por estes CDOS assim que o COS ou a situação seja avaliada como sensível
pela sala de Ocerações e considerada como critica. Para suprimir estas necessidades referidas
esclareceu, de acordo com a informação prestada pelo Comandante, que o distrito conta com:

1. Dois veícuios de Comando e Comunicações, com a capacidade de se constituir como um
(dois) PCO, um na Zona da CIMLT e outro na Zona da CIMT;

2. Estes dois equipamentos são pertença das associações dos Bombeiros Vountários de
Pernes e dos Bombeiros Voluntários de Ferreira do Zêzere;

3. Os equipamentos são mantidos/custeados, pelas duas associações quer ao nível da
manutenção, quer ao nível dos vários custos associados (equipamentos
telecomunicações, sistemas de informação qeográfica, rede internet, sistemas de
informação meteorológica, entre uma panóplia de outros equipamentos:

4. Estes equioamentos servem as duas Comunidades/Distrito, sempre que necessário,
devidamente solicitados e coordenados por este CDOS;

5. A utilidade destes equ:pamentos, é sem sombra de duvioa crucial para o cabal
desempenho das missões que estão atribuídas à componente Safety;

6. As ERAS utilizam um ve culo ligeiro todo o terreno que será doado pelo ICNF,
necessitando unicamente de legalização e manutenção normal.

Deste modo, colocou à consideração dos senhores presidentes a possibilidade de ser concedido
ao CBV de Ferreira do Zêzere, mediante protocolo, um apoio para que se garanta a
disponibilidade dos veículos em causa 365 dias por ano. O apoio em causa servirá para custear a
necessidade de manutenção, o pagamento dos elementos para que possam ser
operaciona’izadas, a aquisição e o investimento em novos equipamentos, o seguro, as
inspeções, etc.
A proposta que nos foi apresentaaa será a de uma atribução de um apoio 6.000,00 euros/ano,
500 euros mensais, valor que permitiria a disponbihdade e a operacionahdade do referido
veiculo.
Após uma análise mais detalhada sobre esta matéria, o Conselho Intermunicipal deliberou por
unanimidade não aceitar a presente proposta, devendo ser comunicada esta decisão ao
Comandante Mário Silvestre.

ruru

Proposta n.° 09 Registo ri.0 Interno 20 19/2020

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipe;

Proposta para submissão da candidatura Médio Tejo Em Igualdade - Aviso N.° POISE-22-202-03:
Apoio Técnico à Elaboração e Monitorização da Execução e Avaliação dos Planos para a Igualdade
Candidatura: Planos Municipais para a Igualdade e a Não Discriminação — Informação interna

n.° 2019/2020.

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a apresentação da candidatura “Planos
Municipais para a Igualdade e a Não Discriminação” ao P0 da Inclusão Social e Emprego, nos
moldes apresentados na referida informação e de acordo com a memória descritiva anexa à
presente informação.

puru
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RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 10 Registo n-° Interno 1935/2020

Subscrita pelo Secretário ExecuUvo Intermunicipal

Proposta para ratificação da iníorrnaç5o interna n.° 1935/2020 — Contratos Interadministrativos

com CIM Beira Baixa (atualização do anexo com detalhe da distribuição de competências sobre

os serviços inter-regionais).

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade a informação interna n.° 1935/2020 —

Contratos Interadministrativos com CIM Beira Baixa (atualização do anexo com detalhe da

distribuição de competências sobre os serviços inter-regionais).

punu

A Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM do Pvédio Tejo

A Técnca SuDerior
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